



Pièces	5 Pièces
Superficie	151 m²
Référence	382V929M
Prix	2 150 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

Clarté et beaux volumes, environnement résidentiel recherché proche du centre, charmante maison de famille rénovée vue mer et jardins, piscine et garage, ouvrant sur terrasses et piscine 10,80 m x 3 m, très calme, terrasses 34, 60 m2 Composée sur deux niveaux d'un hall, un spacieux séjour - salle à manger avec cheminée ouvrant sur terrasse, cuisine séparée toute équipée, toilette invités et salle de douches,, à l'étage : deux grandes chambres vue mer, climatisées, ouvrant sur terrasse, une troisième avec climatisation, spacieuse salle de douches /wc avec fenêtre, un studio indépendant en ...

Sought-after residential area near the center, renovated villa with sea view and gardens, lots of light and beautiful volumes, opening onto terraces and swimming pool, very quiet, built on two levels, composed of a hall and a spacious living room with fireplace, opening onto a terrace, fully equipped separate kitchen, guest toilet, upstairs: two large bedrooms with sea view, air-conditioned, opening onto a terrace, a third with air conditioning, two shower rooms / wc, a mezzanine studio with shower and toilet, covered area for the swimming pool with refrigerator and sink. Closed garage.

AZUR MÉDITERRANÉE

2 avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

